
守る会    第    号 

年  月  日 

理 事 長  桑 田 正 彦 殿 

   森 永 ひ 素 ミ ル ク 中 毒 の 被 害 者 を 守 る 会 

 岡 山 県 本部（支部）委員長（支部長） 森 脇 良 明 印 

第 1 回 常任委員会       （ ＮＯ，1 ）報告書 春木 範子 

日 時     2019 年 7 月 20 日 （土）  

場 所     ひかり協会東中国地区センター事務所 

出席者  森脇・入江・吉田・岡・平松・春木 

 

報告事項 

☆全国本部関係  四役     5 月 21 日・6 月 2 日   岡 

常任理事会  6 月 22 日        岡・入江 

全国総会   6 月 23 日        18 人参加（委任状 2 人） 

☆都府県本部関係 美作料理教室 5 月 19 日  5 人 

         美作支部集会 5 月 19 日  5 人 

         作業日    5 月 25 日  3 人 

         備中班協力員会議  5 月 26 日   

         行政懇 岡山県   5 月 28 日  森脇 

             岡山市   5 月 29 日  入江 

             倉敷市   5 月 30 日  平松 

         編集委員会     5 月 31 日  7 人 

         備前班健康懇談会  6 月 1 日  13 人 

         備前支部集会    6 月 1 日   5 人 

         備前班協力員会議  6 月 1 日  23 人 

         楽生関節クラブ   6 月 8 日  11 人 

         美作班協力員会議  6 月 16 日  5 人 

         ふれあい訪問    6 月 19 日  奥原・池田   吉田・菅野 

         学習会       6 月 30 日  6 人 

         県総会       7 月 6 日  41 人参加 

                         （本人 33 人・来賓 3 人・職員 6 人） 

         救済対策委員会   7 月 11 日  平松 

  

 



協議・決定事項 

① 新入会者の承認 

田中直幸・溝口恵子・森下賢一・小西紀雄・大山雅代・村合京子・折元秀樹・入江隆司 

有吉陽司・金本幸子・内田正範・松浦基晴・岡崎和夫・石垣行治・平松里志・金安敬治 

鈴山勝美 

例年通り、6 月にアンケート①に送付する「みんなの掲示板」に守る会の入会案内を森脇委

員長に作成して貰い同封させてもらうことと、協力員の皆さんの呼び掛けのお蔭で、ここ数

年 30 人近くの人が入会してくれるようになりました。皆さん、将来への不安と「守る会」へ

の期待の表れだと思います。今度は私たち役員が、皆さんの期待にこたえる事が出来るよう

にしっかり運営していきたいと思っています。DVD 上映会などを開催して「守る会」の役割

を皆さんに伝えていければと思っています。 

② 全国総会の反省    

○障害の有る人の引率に気を使い過ぎて、みんなが揃う前に新幹線に乗ってしまい、置いて

きぼりにした人を待って京都駅で合流したために会議の時間ぎりぎりに会場に到着してしま

いました。・・・障害のある人はみんなと合流するまでボランティアの人にお願いして切符を

買って貰ったり、集合場所まで連れてきて貰いたい。 

○代表発言の内容が各県本部の活動報告になっている。これからの守る会の活動内容につい

てもっと真剣に考えていくべきでは？との意見がありました。 

○年々、体力の衰えも感じていて新幹線で立ちっぱなしは堪えるので、指定席料金も援助し

てほしい。との意見もありました。今回は地下鉄の利用も有り、みんなで行動するのに結構

気を使いました。 

  ③ 県総会の反省 

    ○今回、新妻義輔さんの講演会を計画したところ大変好評でした。事件当時のお話を聞く事

が出来るのは今だけという思いも有り、これからも出来るだけ企画していきたいと、思いま

した。 

    ○昨年は活動報告に映像をつけて解り易くする事が出来たが、今年は準備不足で出来ません

でした。映像を早めに準備して集めておきたいと思います。 

    ○一般発言の中で、全国総会でも出ていたタクシ―料金の援助についての提案も有りまし

た。これから年齢を重ねていく中でいつまでも車に乗れる訳でもないので、是非取り上げて

いきたい案件だと思いました。 

  ④ 三者会談に向けて 

     岡山県本部としては、今まで取り上げてきた問題が認められて良い方向に向かっている事

を受けて今年度は取り敢えず発言なし。の方向でとなりました。残念！！ 

  ⑤ 自主的グループ活動 

    ○学習会  8 月 25 日・10 月 13 日・12 月 15 日・2 月 9 日・4 月 19 日・6 月 21 日 

               国際交流センター 研修室 

    ○美作班料理教室   9 月 29 日（日）津山 高倉公民館 

    ○楽生関節クラブ   11 月 9 日（土）13：00～15：00 

               くらしき健康福祉プラザ 3 階 和室研修室 

 



  ⑥ 県本部活動 

    ○クリスマス会     12 月 1 日（日）講師の方の都合で日程変更になりました。 

                くらしき健康福祉プラザ ３階 工芸室 

             （案）クリスマス・お正月に向けてのリース作り 

    ○リフレッシュ会    ３月１４日（土）１５日（日） 

                 会場・内容未定 

  ⑦支部活動    ９月末のひかり協会への意見・要望提出に向けて各支部にこだわらず、お茶

会・ランチ会・飲み会を開催してみんなに集まって貰う。その中で困ってい

る事や、やりたい事をくみ上げていきましょう。 

  ⑧その他 

    ○交流会のあり方   他県の情報（入江さんから） 

      各県では宿泊ありのところもある。 

これからどのように取り組んでいくかは協会との話し合いで。 

    ○他県との交流について（入江さんから） 

      各県の予定の中から参加出来そうなものを選んでみる。 

    ○全国総会の会場について 

      岡山県が一番経費が掛からない。→だからといって岡山に決定していいのか？ 

      せめて運営面で５県が交代で取り組むべきではないか？ 

      まず最初にどうしたいのか？ 

全国本部から岡山県本部に説明があるべきではないか？？ 

交通費の時のように蓋を開けたら決まっていた。という事のないようにしてほしい。 

 

 

 

特記事項 

 

 


